
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs weist auf den Antrag der Ratsfraktionen und die 

Stellungnahme der Verwaltung hin.  

 

Werkleiter Mannheim ergänzt, dass zwischenzeitlich die Beleuchtung geprüft wurde 

und beabsichtigt ist, die Leuchtmittel durch LED-Leuchten auszutauschen. Die Frage 

der Gestaltung der Unterführung soll auch in einem in der nächsten Woche 

stattfindenden Gespräch mit dem Ordnungsamt und der Polizei zum Thema Graffiti 

erörtert werden. 

 

Bürgermeisterin Mohrs stellt fest, dass der Werkausschuss die getroffenen Maßnahmen 

zur Kenntnis nimmt und die Verwaltung beauftragt, in Abhängigkeit vom Ergebnis der 

Gespräche über die Gestaltung der Unterführung, die Freigabe als Graffitifläche zu 

erteilen. 

 

 


